

La Diputación dará a conocer su actividad a través de una revista

Será bimensual y se repartirá por todos los hogares de Lleida

También tendrán su espacio municipios y 'consells comarcal'

■ LLEIDA

M.C.

La Diputación de Lleida editará una nueva publicación para dar a conocer su actividad a todo el territorio. La presentación de la revista se hizo ayer de manera simultánea en todas las capitales comarcales.

Según el presidente del ente, Isidre Gavín, "no llega suficiente información a la población sobre las funciones de la corporación provincial". Una administración que, por otro lado, ofrece varios servicios a la ciudadanía. Insistió en que "en un momento en que se discute la continuidad de las diputaciones y de los *consells comarcals* es clave dar a conocer su labor".

En la publicación, también, tendrán su espacio los *consells* y los ayuntamientos. En el caso de los entes comarcales, en cada revista habrá una página reservada para que expliquen su actividad. El encargado de inaugurar la sección es el Síndic d'Aran, Carlos Barrera.



MARC GARROFÉ

Presentación en el Consell Comarcal del Segrià

La revista se editará de manera bimensual y podrá consultarse a través del formato papel y por internet, en el portal de la Diputación. La edición impresa se repartirá por todas las casas, comercios, establecimientos públicos, entidades y colegios de la demarcación. En total se producirán 160.000 ejemplares.

La Diputación de Lleida era la única de Catalunya que aún no disponía de este instrumento de difusión. Asi-

mismo, Gavín reconoció que en líneas generales sigue las pautas de las editadas en el resto del país.

12.000 socios

El Club d'Amics de Lleida ya supera los 12.000 socios. Esta asociación, dependiente del Patronat de Turisme, permite a los socios recibir puntualmente información sobre la actividad turística de las comarcas de Lleida.